



Le gouvernement par son ministre des Sports et de l'éducation physique, Narcisse Mouelle Kombi, a adressé un message d'encouragement à Francis Ngannou suite à sa défaite contre Anthony Joshua, survenue le samedi 9 mars 2024 en Arabie Saoudite.

Francis Ngannou a livré son deuxième combat de boxe qui s'est soldé par un KO au deuxième round, marquant une défaite pour le Camerounais. Suite à ce revers, le ministre Mouelle Kombi a tenu à exprimer son soutien au champion.

« Ce deuxième combat de boxe n'a malheureusement pas été favorable. C'est ça le sport et son incertitude », a déclaré le ministre, reconnaissant la nature imprévisible du monde sportif.

« Nous savons que vous reviendrez plus forts de cette défaite et que vous la retournerez avec détermination et vigueur lors de vos prochains combats », a ajouté le membre du gouvernement, exprimant sa confiance en la capacité de Ngannou à rebondir.

Francis Ngannou, ancien champion des poids lourds de l'UFC, avait précédemment affronté Tyson Fury en octobre, dans un combat intense qu'il avait perdu par décision partagée. Son entrée remarquable dans le monde de la boxe avait suscité beaucoup d'enthousiasme parmi les fans et les observateurs du sport.

Malgré cette défaite, Francis Ngannou a montré sa détermination et son courage sur le ring, et nul doute qu'il saura tirer des leçons de ses expériences pour revenir encore plus fort dans ses prochains combats